

El PP presenta las actuaciones concretas que conforman su programa electoral

Según Casanueva, el programa del PP de Priego, "conforma un proyecto de futuro, de ilusión".

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 16 de mayo de 2023 - 20:24



detectado”.

El Partido Popular ha dado a conocer a los medios de comunicación los proyectos que engloban el ambicioso programa electoral con el que concurre a los comicios del próximo mes de mayo.

Un programa, como así indicaba la presidenta del PP de Priego, Cristina Casanueva, “que se ha hecho a partir del trabajo de estos últimos cuatro años, de escuchar a los vecinos de los barrios y las aldeas, a través de comunicaciones por redes sociales, y por medio de unas encuestas digitales, que han trasladado necesidades, junto a las que desde el propio partido ya se habían

Según Casanueva, el programa del PP, “conforma un proyecto de futuro, de ilusión, con el que queremos seguir avanzando en este municipio donde, en los últimos años los cambios han sido a mejor y Priego ha evolucionado muy favorablemente en todos los aspectos”.

Por su parte, el candidato popular a la alcaldía, Juan Ramón Valdivia, incidía en la credibilidad por parte de los prieguenses a la hora de presentar este programa, “ya que los programas electorales desde el año 2011 han sido una manera de convencer a los votantes de que esas eran las cosas que queríamos hacer por Priego”.

En esa línea, Valdivia añadía el programa que presenta el PP, “no es solo una enumeración de buenas intenciones, sino una concreción de medidas con las que pretendemos que los ciudadanos tengan claro la estrategia de ciudad que tiene el PP y los proyectos reales, materializables que nos comprometemos como equipo llevar a cabo en los próximos cuatro años”.

Como detalladamente explicó el candidato, el programa del PP se encuadra en 7 ejes o líneas de trabajo, como son ‘Priego verde y saludable’, ‘nuestro patrimonio’, ‘una ciudad viva’, ‘la solución de los problemas desde la raíz’, ‘espacios de ocio para todos’, ‘igualdad de oportunidades’ y colaboración entre administraciones, enumerando entre los proyectos más significativos el aparcamiento turístico en el Bajo Adarve, la reforma de Carrera de Álvarez y Ribera, la conversión del edificio del Palenque en centro cultural y educativo para las personas mayores, el parque de la literatura del Palenque, la preservación y mejora de los caminos rurales, así como una batería de mejoras en las aldeas.

Proyectos que, como concluía Valdivia, “no son declaraciones de intenciones, no son frases rimbombantes, sino actuaciones concretas”, adelantando que en los próximos días se hará llegar a todos los hogares de

Priego esta información para que tengan los argumentos necesarios para que el próximo 28 de mayo la opción a elegir sea la del PP.